

2025年4月

KBCグループにおけるハラスメント事案に関する調査結果のご報告

KBCグループでは、放送業界全体の信頼回復に向けた取り組みの一環として、グループ内の全役員、社員、スタッフ及び番組出演者を対象とするハラスメント調査を2025年2月から3月にかけて実施いたしました。

本調査では、性暴力による重大な人権侵害の訴えは確認されておきませんが、職場でのハラスメントに関する事案の報告につきましては、個別に対応しております。

KBCグループは、今後も定期的な実態調査や相談窓口の充実、社員や関係者への研修の強化を通じて、ハラスメントや人権侵害の根絶に向けて全力で取り組んでまいります。

また、すべての関係者が安心して働ける環境づくりと、社会から信頼される企業を目指し、コンプライアンス徹底と透明性の確保に努めてまいります。

| | | |
|---------------------|---------|------|
| KBCグループホールディングス株式会社 | 代表取締役社長 | 森山二郎 |
| 九州朝日放送株式会社 | 代表取締役社長 | 森 君夫 |
| 株式会社KBC UNIE | 代表取締役社長 | 松延健次 |
| 株式会社KBC MoooV | 代表取締役社長 | 佐伯拓史 |
| KBC開発株式会社 | 代表取締役社長 | 篠倉政昭 |